



CELEBRA MEXICANA DOS AÑOS

Ampliarán vuelos rumbo al Mundial

Anunció el incremento de frecuencias en dos destinos clave: Guadalajara y Monterrey

POR RAÚL FLORES

rflores@glmm.com.mx

Con la mira puesta en el Mundial de Fútbol 2026, la aerolínea Mexicana se alista para dar un salto en su capacidad operativa con el incremento de frecuencias en dos destinos clave, Guadalajara y Monterrey.

Durante la ceremonia por el Segundo Aniversario de la aerolínea del Estado mexicano, realizada en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, el director general de Mexicana, el General de Grupo Piloto Aviador de Estado Mayor, Leobardo Ávila Bojórquez, aseguró que el próximo año llegará una mayor flota, lo que permitirá ofrecer un servicio más consistente, competitivo y con mayor alcance.

Agregó que la idea es estar listos para recibir a las y los viajeros que vendrán al país por el Mundial.

"El próximo año se estará incrementando las frecuencias a los destinos de Guadalajara y Monterrey para brindar opción de conectividad y poder dar esa opción de demanda que estamos esperando



La aerolínea conecta rutas estratégicas que impulsan el turismo, la economía y la movilidad nacional."

LEOBARDO ÁVILA BOJÓRQUEZ

DIRECTOR GENERAL DE MEXICANA

con mucho entusiasmo", aseveró.

Destacó que habrá vuelos por la mañana y por la tarde, una fórmula que ofrece flexibilidad al pasajero y facilita traslados más accesibles, algo que el mercado agradece.

El general Ávila Bojórquez resaltó que la campaña —Mundial 2026— ya está en marcha y Mexicana quiere ser parte de esa fiesta con dos salidas al día.

"Un mejor producto está ofreciendo mexicana en este contexto", destacó el director general de Mexicana.

Dijo que a dos años de haber iniciado operaciones, 800 mil pasajeros han volado con la aerolínea desde el primer despegue en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) con una misión clara desde el arranque, ampliar la conectividad y abrir oportunidades de viaje para el pueblo de México.



Foto: Eduardo Jiménez

El director general de Mexicana, el general Leobardo Ávila Bojórquez, durante la ceremonia en el AIFA.